

 Fecha:
 21-11-2024
 Pág.:
 5
 Tiraje:
 2.600

 Medio:
 El Divisadero
 Cm2:
 400,0
 Lectoría:
 7.800

 Supl.:
 El Divisadero
 VPE:
 \$ 555.556
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

 Tipo:
 Noticia general

Título: En marcha Casen 2024: Un total de 1.633 hogares serán encuestados en Aysén

En marcha Casen 2024: Un total de 1.633 hogares serán encuestados en Aysén

Es el instrumento a cargo del Ministerio de Desarrollo Social y Familia que busca medir la pobreza y desigualdad para diseñar e implementar políticas públicas con perspectiva territorial.



Coyhaique-. Desplegados en 8 comunas de la región estarán 25 encuestadores para llevar a cabo un nuevo proceso de la Encuesta de Caracterización Socioeconómica, Casen 2024, cuya muestra objetivo medirá 1.633 hogares en la región de Aysén, lo que representa un aumento del 16.9% respecto a la muestra anterior.

Con el objetivo de conocer la situación de los hogares y de la población en Chile para el diseño y evaluación de las políticas sociales, la encuesta Casen se inició en todo el país el 1 de noviembre y culmina el 31 de enero de 2025, a cargo del Ministerio de Desarrollo Social y Familia a través del Centro de Microdatos de la Universidad de Chile.

La Seremi de Desarrollo Social y Familia, Karina Acevedo Auad relevó este instrumento que permite medir la pobreza y la desigualdad en todo el territorio nacional y que en esta versión busca llegar a más de 74 mil hogares a nivel país, mientras que en Aysén serán 1633

"Más de 25 encuestadores estarán trabajando en la región, llegando incluso

a las localidades más apartadas, como Isla Victoria en Aysén y Balsa Baker en la comuna de Cochrane. Este instrumento tan valioso, nos permitirá tener una completa radiografía de la pobreza y desigualdad con miras a diseñar e implementar políticas públicas atingentes. Esa ha sido la impronta del presidente Boric y lo pudimos ver reflejado en el aumento de la Pensión Garantizada Universal, entre otros".

Haciendo hincapié en la relevancia de participar de este proceso, Karina Acevedo Auad señaló "La selección de los encuestados es aleatoria, es por eso que si tiene más de 18 años es muy importante que pueda contestar la encuesta ya que es de carácter voluntario, es completamente confidencial y anónima. Todos los encuestadores llevarán una credencial con su nombre, RUT y fotografía y queremos contarles que ya se encuentran encuestando en la comuna de Coyhaique y Cisnes".

La Encuesta Casen 2024, aborda temáticas tales como: educación, trabajo, ingresos, salud, identidades, redes y participación, vivienda, así como también información de caracterización de los integrantes del hogar, por lo que en total es una hora aproximadamente lo que puede tomar la aplicación de la encuesta ya que incorpora nuevas temáticas a consultar una muy relevante es en el módulo ingresos con la incorporación del SUF automático, Bolsillo Familiar Electrónico y el Subsidio eléctrico. Además, un cambio relevante es una nueva batería de preguntas para capturar los ingresos por pensiones.

En el año 2022 la región de Aysén registró una incidencia de pobreza en la población de 4,0%, ubicándose por debajo del promedio nacional que fue de 6,5% y en cuanto a la extrema pobreza ponderó un 1,0% siendo la más baja a nivel país. En el sitio web www.microdatos.cl/consulta-encuestador se podrá verificar la identidad de los encuestadores solo digitando su número de RUT.



Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones Subsecretaría de Transportes

LICITACIÓN PUBLICA

Servicio de transporte público remunerado en Zonas Aisladas, Región de Aysén del General Carlos Ibáñez del Campo, tramos:

ID CTA0327 PUERTO SÁNCHEZ - COYHAIQUE ID CTA0481 COYHAIQUE - LAGO NORTE -ALTO MAÑIHUALES

Bases y consultas: Disponibles desde hoy en www.dtpr.gob.cl y en la Seremi de Transportes y Telecomunicaciones de la Región de Aysén. Presentación de ofertas: Según lo indicado en las bases de licitación, punto 3.4 CRONOGRAMA.

Calle Dussen Nº 188, Coyhaique Fono: 672 217 550